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Oggetto: Approvazione del verbale della seduta del 22 Dicembre 2016 
 

  

Il Consiglio Accademico si riunisce presso la Sala Sangiorgi dell’Istituto il 

Giovedì 19 Gennaio 2017, alle ore 9:30. 
 

Il Direttore, prof. Carmelo Giudice, presiede la seduta. 

 

Sono presenti i Consiglieri: Giovanni Anastasio, Epifanio Comis, Giovanni 

Ferrauto, Antonella Fiorino, Giovanni Grasso, Riccardo Insolia, Chiara Laò, 

Giuseppe Romeo, Maurizio Salemi, Mattia Scandurra, Giuseppa Sofia, Giuseppe 

Ventura. 

 

 

Il prof. Giuseppe Romeo assume le funzioni di Segretario verbalizzante su 

designazione del Consiglio. 

 

 

La presente deliberazione viene pubblicata sul sito Internet www.istitutobellini.it in 

data 20 Gennaio 2017. 

 
 

 

 

 



DELIBERAZIONE  DEL  CONSIGLIO  ACCADEMICO 

 
N. 1/2017 DEL 19 GENNAIO 2017 

 
 

Oggetto: Approvazione del verbale della seduta del 22 Dicembre 2016 
 

 
IL CONSIGLIO ACCADEMICO 

 
 

Visto l’art. 33 della Costituzione italiana; 

 

Vista la Legge 21 Dicembre 1999, n. 508; 

 

Visto lo Statuto dell’Istituto, approvato con Decreto dirigenziale M.I.U.R. – 

A.F.A.M. n. 114 del 4 Giugno 2004, in applicazione del D.P.R. 28 Febbraio 2003, n. 

132; 

 

Visto il Regolamento didattico di Istituto, approvato con Decreto dirigenziale 

M.I.U.R. - A.F.A.M. n. 267 del 16 Dicembre 2010, in applicazione del D.P.R. 8 

Luglio 2005, n. 212; 

 

Letto il verbale della seduta del 22 Dicembre 2017, predisposta del Segretario 

verbalizzante; 

 

A voti unanimi; 

 
DELIBERA 

 
 

1. Approvare il verbale della seduta del 22 Dicembre 2017. 
 

2. Allegare il verbale alla presente deliberazione perché ne costituisca parte 
integrante e sostanziale. 
 
 

    Il Segretario verbalizzante    Il Direttore 
 

 

 

 

 

 

 



VERBALE DELLA RIUNIONE DEL GIORNO 22 DICEMBRE 2016 

 

Il giorno 22 dicembre 2016 alle ore 10,30, presso la sala Sangiorgi dell’Istituto si riunisce il 

Consiglio Accademico per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno: 

1) Insediamento del Consiglio Accademico per il triennio accademico 2016/2019 

2) Attribuzione dell’incarico di docenza con contratto ad ore di Pianoforte Jazz; 

3) Provvedimenti in favore di alcuni studenti; 

4) Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti i consiglieri: 

Giovanni Anastasio, Epifanio Comis, Giovanni Ferrauto, Antonella Fiorino, Giovanni Grasso, 

Riccardo Insolia, Chiara Laò,Giuseppe Romeo, Maurizio Salemi, Mattia Scandurra,Giuseppina 

Sofia, Giuseppe Ventura, Presiede la seduta il Direttore Prof. Carmelo Giudice 

 

Punto 1) si prende atto della nuova composizione del Consiglio Accademico per il triennio 

2016/2019 e, a voto unanime, si adotta l’atto deliberativo n.41/2016 

 
Punto 2) Attribuzione pianoforte jazz (60 ore). Si apre il dibattito. 

Il Prof. Grasso manifesta critiche sul metodo di valutazione, critica il metodo di maggioranza e 

minoranza.  

Il Prof. Insolia avanza anche perplessità sul metodo comparativo dicendo che “non possiede 

competenze specifiche per affrontare la scelta di un docente” propone quindi di acquisire 

eventualmente pareri da esperti esterni per la comparazione titolie suggerisce comunque la 

compilazione di un verbale con criteri preliminari codificati e buste chiuse delle istanze presentate 

dai candidati. Il Direttore spiega che le modalità di scelta seguono un iter diverso dalle normali 

procedure di valutazioni per titoli, ribadendo che ogni componente è quindi competente per 

valutare. Si procede quindi alla visione dei “curriculum” dei candidati alla docenza pianoforte jazz. 

Viste le istanza pervenute, analizzate approfonditamente e comparati i curriculum, si attribuisce a 

votounanime l’incarico di Pianoforte Jazz al prof. Andrea Beneventano. 

Il C.A. Vota unanime e contemporaneamente decide di procedere, in una apposita riunione, alla 

formazione di criteri generali e direttive di valutazione per i bandi futuri. 

Si adotta a voti unanimi l’atto deliberativo n.42/2016 

 

Alle ore 12.10 si allontana dalla seduta il consigliere Comis. Il Direttore legge la richiesta dello 

studente Alberto Ferro (prot. 6648), relativa alla ammissione al Biennio accademico di secondo 

livello di pianoforte;il consiglio accoglie la richiesta in quanto “pianista di chiara fama”, e propone 

al CdA di deliberare l’esonero del contributo di iscrizione. 

Alle 12.20 rientra il consigliere Comis. 

 

Punto 3) Il C.A. accoglie all’unanimità le proposte di laurea degli studenti di triennio e di biennio: 

Leone Maria, Rosaria Astorina, Mario Galifi, Debora Lombardo, Martina Alù, Alessandra Pafumi, 

Miriam Giuffrida, Denaro Carola, Angelica Montagna, Annino Paola, Filippo Micale, Rossella 

Lavenia, Corona Valerio. 

Il C.A. accoglie le richieste di convalida presentate da alcuni studenti. All’unanimità si adotta la 

delibera n. 43/2016. 

Il C.A. esamina ed accoglie le richieste dei piani di studio congiunti Università-Istituto musicale. A 

Voto unanime si adotta la delibera n. 44/2016. 

La seduta si chiude alle ore 13:00. 

 

 Il Segretario verbalizzante     Il Direttore 

 


